
Публичная оферта на участие в вебинаре 
 
Настоящий документ («Оферта») регулирует условия доступа и участия в вебинаре 
(«Вебинар»), предоставляемом компанией PRAVO LEGAL SOLUTIONS LTD — 
юридическим лицом, зарегистрированным в Англии и Уэльсе под номером 16107459, с 
юридическим адресом: 
167–169 Great Portland Street, 5-й этаж, Лондон, W1W 5PF, Великобритания («мы», 
«нас», «наш»). 
 
1. Определение вебинара 
 
Под «вебинаром» понимается любая цифровая обучающая программа, 
онлайн-трансляция или запись, мастер-класс, обучающее видео, предоставляемые в 
рамках настоящей Оферты, включая все сопутствующие материалы: презентации, 
документы, ссылки и иные ресурсы. 
 
2. Характер вебинара 
 
Вебинар носит исключительно информационно-образовательный характер и 
направлен на передачу знаний и опыта в сфере миграционного сопровождения и 
правовой интеграции. 
Вебинар не является юридической консультацией, индивидуальной правовой помощью 
или услугой по защите интересов. Участие в вебинаре не создаёт отношений доверия, 
клиентского договора или юридической ответственности. 
Участник самостоятельно принимает решение об использовании информации и несёт 
полную ответственность за её применение. 
Компания не гарантирует получение конкретного результата. 
 
3. Условия оплаты и отказ от права отмены 
 
Оплачивая участие в вебинаре, вы подтверждаете, что: 
– доступ к материалам предоставляется немедленно, 
– вы отказываетесь от права отмены и возврата оплаты в соответствии с UK Consumer 
Contracts Regulations и EU Consumer Rights Directive. 
 
Возврат возможен только в случае подтверждённого технического сбоя, если доступ к 
вебинару невозможно восстановить в течение 72 часов после письменного 
уведомления. 
 
Доступ предоставляется исключительно для личного, индивидуального использования. 
Передача логинов, ссылок или иных данных третьим лицам строго запрещена. В 
случае нарушения доступ может быть прекращён без возврата средств. 
 
4. Интеллектуальная собственность 
 
Все материалы вебинара, включая текст, аудио, видео, графику, слайды и документы, 
являются интеллектуальной собственностью PRAVO LEGAL SOLUTIONS LTD. 
 



Запрещены: 
– копирование, скачивание, распространение и публичная демонстрация контента; 
– запись экрана и/или передача материалов третьим лицам; 
– адаптация, перевод, преподавание или коммерческое использование любых 
элементов вебинара. 
 
Нарушение настоящих условий может повлечь за собой немедленное прекращение 
доступа, предъявление иска о нарушении авторских прав и обязанность возмещения 
убытков. 
 
5. Прекращение доступа 
 
Компания оставляет за собой право аннулировать доступ без предварительного 
уведомления при нарушении условий Оферты, а также в случае подозрения на 
злоупотребление или несанкционированный доступ. 
 
6. Ограничение ответственности 
 
Вебинар предоставляет структурированную информацию и практические 
рекомендации, но не подменяет персональную юридическую оценку конкретной 
ситуации. 
Компания не несёт ответственности за любые последствия, возникшие в результате 
самостоятельного использования представленных материалов. Ответственность за 
интерпретацию и применение информации лежит исключительно на участнике. 
 
7. Применимое право и юрисдикция 
 
Настоящая Оферта регулируется законодательством Англии и Уэльса. Все споры, 
вытекающие из настоящих условий, подлежат рассмотрению в судах Англии и Уэльса. 
 
8. Персональные данные 
 
Ваши персональные данные обрабатываются в соответствии с нашей Политикой 
конфиденциальности, а также требованиями UK GDPR и EU GDPR. Оплачивая 
участие и регистрируясь на вебинар, вы подтверждаете своё согласие на обработку 
ваших данных. 
 
9. Принятие условий 
 
Оплачивая вебинар или получая доступ к нему, вы подтверждаете, что ознакомлены с 
настоящей Офертой, полностью её понимаете и безоговорочно принимаете все 
изложенные в ней условия. 
 
Контакт: info@pravo.fr 
Дата вступления в силу: 10 мая 2025 г. 
 
 
 



Terms and Conditions for Webinar Participation 
 
This document (“Agreement”) governs your access to and participation in the online webinar 
(“Webinar”) provided by PRAVO LEGAL SOLUTIONS LTD, a company registered in England 
and Wales under company number 16107459, with its registered address at: 
167–169 Great Portland Street, 5th Floor, London, W1W 5PF, United Kingdom (“we”, “our”, 
or “us”). 
 
1. Definition of the Webinar 
 
“Webinar” refers to any digital training, live or recorded session, masterclass, video course, 
or online presentation offered under this Agreement, including all related materials such as 
slides, documents, links, and downloadable resources. 
 
2. Nature of the Webinar 
 
The Webinar is an informational and educational product designed to share knowledge and 
professional experience in the field of immigration support and legal integration. 
It does not constitute legal advice, individual legal assistance, or representation of interests. 
Participation in the Webinar does not create an attorney-client relationship or any legal duty 
of care. You are solely responsible for how you use the information provided. 
We do not guarantee any particular outcome or result. 
 
3. Payment Terms and Waiver of Cancellation Right 
 
By making a payment, you confirm that: 
– access to the Webinar materials is provided immediately, 
– you waive your right to cancel and request a refund under the UK Consumer Contracts 
Regulations and the EU Consumer Rights Directive. 
 
Refunds are only granted in the case of a verified technical failure on our side, if access 
cannot be restored within 72 hours of written notification. 
 
Access is provided for personal, individual use only. Sharing login credentials, links, or other 
access data with third parties is strictly prohibited. In case of violation, access may be 
terminated without refund. 
 
4. Intellectual Property 
 
All Webinar materials, including text, audio, video, graphics, slides, and documents, are the 
intellectual property of PRAVO LEGAL SOLUTIONS LTD. 
 
You may not: 
– copy, download, share, or publicly display any content; 
– record or distribute the materials to third parties; 
– translate, adapt, teach, or commercially use any part of the Webinar. 
 



Violation of these terms may result in immediate termination of access, a copyright 
infringement claim, and liability for damages. 
 
5. Termination of Access 
 
We reserve the right to suspend or revoke your access without prior notice if you violate any 
terms of this Agreement, or in case of suspected abuse or unauthorized access. 
 
6. Limitation of Liability 
 
The Webinar provides structured information and practical recommendations but does not 
replace personalized legal assessment of your specific situation. 
We are not liable for any consequences resulting from your independent use of the content. 
Responsibility for interpretation and application of the materials rests solely with the 
participant. 
 
7. Governing Law and Jurisdiction 
 
This Agreement is governed by the laws of England and Wales. All disputes shall be subject 
to the exclusive jurisdiction of the courts of England and Wales. 
 
8. Personal Data 
 
Your personal data is processed in accordance with our Privacy Policy and the applicable 
laws, including UK GDPR and EU GDPR. By registering and paying for the Webinar, you 
consent to the processing of your data. 
 
9. Acceptance of Terms 
 
By purchasing or accessing the Webinar, you confirm that you have read, understood, and 
fully accepted all terms set out in this Agreement. 
 
Contact: info@pravo.fr 
Effective Date: 10 May 2025 


